

El Gobierno Valenciano vota en contra de subvencionar la reforma del antiguo colegio de las Carmelitas

07/03/2017



La **Comisión de Educación, Cultura y Deportes celebrada ayer en Valencia denegó la petición formulada por la diputada autonómica, Reme Yáñez**, para que fuese la Generalitat Valenciana la que se **hiciese cargo de la reforma del antiguo colegio de las Carmelitas**, como nueva sede de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa de Elda. En la votación, **su propuesta ha perdido al obtener ocho votos en contra por parte de PSOE, Compromís y Podemos, frene a los siete votos a favor del Partido Popular y**

Ciudadanos. En contra de esta petición han alegado que es un asunto de competencia municipal, por tratarse de un edificio propiedad del Ayuntamiento de la ciudad.

El portavoz del PP en Elda, Francisco Muñoz, ha aclarado que **esta reforma no se hizo cuando su partido gobernaba "porque la deuda era enorme, pero que ahora que se puede realizar no quieren acometer la reforma"**, y ha lamentado que este proyecto se deje perder a pesar de ser uno de los edificios más antiguos de la ciudad, con 350 años de historia.